

Einstand in der Männerklasse

Dortmund. (thb) Bei den Westfälischen Meisterschaften an gleicher Stätte hat sich René Bastkowski (Foto) noch auf einen Auftritt in der Staffel beschränkt - am Sonntag gibt der Sprinter des Recklinghäuser LC auch solo seinen Einstand in der Männerklasse.



Für die Westdeutschen Hallenmeisterschaften hat der Recklinghäuser über 60m und 200m gemeldet. Auf der Kurzstrecke muss er sich laut Meldeliste zwar hinten anstellen - nicht ungewöhnlich für einen Athleten, der gerade aus der A-Jugend aufgerückt ist.

Über 200 m dagegen wird Bastkowski - hinter einigen Top-Sprintern aus dem Leichtathletik-Westen - auf Platz fünf geführt. Dank seines exzellenten Laufs bei der Deutschen Junioren-Meisterschaft im Stadion Hohenhorst im Sommer (21,65 Sekunden).

Man darf gespannt sein, wie sich der Schüler des Hittorf-Gymnasiums in der Helmut-Körnig-Halle schlägt. Was auch für seine Kolleginnen und Kollegen vom RLC gilt.

So sind Männer- wie A-Jugend-Staffel am Start, Moritz Heitkamp (Platz drei der Meldeliste) könnte über 400 m in den Kampf um die Medaillen einzugreifen, Birgit Broda will über 60 m Hürden eine gute Leistung zeigen.

Aus Sicht des LA-Kreises hat die Meisterschaft noch viel mehr zu bieten. Für die LG Dorsten etwa sind die A-Jugendlichen Florian Laukamp und Daniel Krüger in Dortmund dabei. Und das nach ihren starken Vorstellungen bei der Westfalenmeisterschaft vor Wochenfrist sicher nicht ohne Chancen.

Florian Laukamp hat sich bei den Westfälischen Hallenmeisterschaften über 800 m als Vizemeister auf 1:55,34 Minuten verbessert. Daniel Krüger wurde über 1500 m überraschend Westfalenmeister in 4:01,68 Minuten. Auch über 3000 m hat Krüger gemeldet und könnte bei der Medaillenvergabe ein gewichtiges Wörtchen mitsprechen.

Westdeutsche Hallenmeisterschaft in Dortmund, Helmut-Körnig-Halle, Sonntag ab 9.45 Uhr -

-